Fecha:
 19/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$337.345
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.034.400
 Difusión:
 19.138

\$1.034.400 Dilusion: 19.138 \$1.034.400 Ocupación: 32,61%



Pág: 8

Los jóvenes como presente y futuro

Vpe portada:

La juventud es una etapa de la vida caracterizada por el dinamismo, la búsqueda de identidad y la construcción de un proyecto de vida. En el contexto de la educación superior, estos años son fundamentales para la adquisición de conocimientos especializados, el desarrollo de competencias profesionales y la formación de ciudadanos comprometidos con la sociedad, es en este entorno donde se forjan las bases para la inserción en el mundo laboral y para la participación en la vida social y política. Recientemente, se celebró el Día de la Juventud, y en un contexto de la educación superior, es una oportunidad para reflexionar sobre el papel vital de los jóvenes en la construcción del futuro y del presente. Es un recordatorio de la necesidad de seguir trabajando para eliminar las barreras que limitan su acceso y permanencia en la educación superior, y de la importancia de proporcionarles el apoyo necesario para que puedan alcanzar su máximo potencial. En esta etapa de la vida, los jóvenes

no solo están adquiriendo conocimientos y habilidades que les serán útiles en sus carreras profesionales, sino que también están desarrollando su identidad, valores y sentido de responsabilidad social.

La inversión en la juventud es una inversión en el futuro de la sociedad. Los jóvenes de hoy serán los líderes, innovadores y ciudadanos del mañana, y su educación es clave para el desarrollo sostenible de ellos, sus familias y sus comunidades.

Por lo tanto, es responsabilidad de todos, desde las instituciones educativas hasta los formuladores de políticas públicas, garantizar que cada joven tenga la oportunidad de recibir una educación superior de calidad y de desarrollarse plenamente en todos los aspectos de su vida. Obtener un título de educación superior, técnico o profesional, suele abrir la puerta a empleos que ofrecen mejores salarios y condiciones laborales más estables. Las personas con educación superior, tienen mayores probabilidades de acceder a puestos de trabajo especializados, con mayores oportunidades de ascenso y beneficios laborales. Esto con-



CARLA SALAS
Directora de Asuntos Estudiantiles
Inacap Sede Curicó

tribuye directamente a la mejora de su estatus económico y, por ende, a su movilidad social. Los jóvenes en la educación superior, al estar en

una etapa de sus vidas caracterizada por la curiosidad, la pasión y la disposición para asumir riesgos, están particularmente bien posicionados para

La inversión en la juven-

tud es una inversión en

el futuro de la sociedad.

Los jóvenes de hoy serán

los líderes, innovadores

y ciudadanos del maña-

na, y su educación es cla-

ve para el desarrollo sos-

tenible de ellos, sus fami-

lias y sus comunidades.

impulsar la innovación. Sus ideas frescas y enfoques no convencionales, pueden llevar a descubrimientos y soluciones que tal vez no serían posibles sin su perspectiva única, convirtiéndose en agentes de cambio que contribuyen a la creación de un mundo más justo, sostenible y avanzado.

Reflexionar sobre el papel de los jóvenes

en la educación superior, también nos invita a considerar los desafíos que enfrentan y cómo desde sus casas de estudio podemos apoyarlos mejor. Esto incluye abordar cuestiones como el acceso equitativo a la educación, la salud mental y la necesidad de crear entornos inclusivos, que fomenten la diversidad de pensamientos y experiencias.

El Día de la Juventud es un recordatorio de que los jóvenes no solo son el futuro, sino también el presente, y que su contribución en la educación superior es fundamental, para asegurar un futuro más justo, innovador y próspero para toda la nación.